

Mardi 19 mars, à Montpellier, la start-up [FOCUS SANTE](#), incubée au BIC de Montpellier, officialisera le déploiement sur le grand Montpellier de son appli « Urgences Chrono », imaginée pour désengorger les urgences hospitalières et améliorer la prise en charge des patients. Le concept : proposer une solution digitale gratuite pour le grand public permettant à la fois d'optimiser la prise en charge dans les services des urgences et d'informer les patients en temps réel sur leurs temps d'attente...

www.app.urgenceschrono.com